

Newsletter No 2

mai 2021

Destinataires :

Délégué(e)s à l'assemblée de l'association Centre Sornetan
Conseil synodal RefBeJuSo, par sa présidente
Conseil du synode jurassien, par son président
Conseil de l'Eglise de la République et Canton du Jura, par son président
Conseils de Paroisse du synode d'arrondissement jurassien, par leurs président(e)s
Corps pastoral de l'arrondissement synodal jurassien

Remarques préliminaires

Cette newsletter est envoyée par courriel uniquement.

Elle ne saurait être publiée via les médias de masses ou les réseaux sociaux, sans l'autorisation expresse du comité.

1. Introduction

Le comité de l'Association Centre de Sornetan a décidé de vous envoyer, par voie électronique, deux à trois fois par année des informations sur son activité.

2. Etat de situation

Cette première partie de l'année a été consacrée principalement à la mise à l'arrêt définitif des activités opérationnelles, la fin des rapports de travail avec les collaborateurs, l'établissement des comptes 2020, l'élaboration d'un plan de trésorerie épuré et la préparation de la mise en vente des actifs mobiliers et immobiliers.

Le tri des archives « papier » a été effectué par Pascal Flotron, Marie-Louise Hoyer et Marlyse Gobat. . Mémoire d'ici va prendre prochainement possession de la partie la concernant. La sécurisation des archives informatiques est en cours. Les œuvres d'art mis à disposition par le Musée jurassien lui ont été remises à notre complète décharge.

Le comité a conclu des contrats avec des tiers externes concernant le gardiennage et la conciergerie des immeubles.

Nos anciennes collaboratrices du secteur « formation » ont trouvé leurs marques dans leur nouvel environnement. Les membres de la commission « programme » ont démissionné et ont accepté



d'assumer une fonction d'accompagnement au sein du secteur « formation francophone » à l'USBEJUSO.

Sur le plan financier, le Conseil synodal BEJUSO nous assuré son soutien financier pour la prise en charge des coûts salariaux et ceux liés aux immeubles.

Finalement, les différentes collectivités publiques tant cantonales que communales approchées concernant la reprise des immeubles ont toutes répondu négativement.

3. Organisation – répartition des charges

Marie-Louise HOYER gère désormais le secrétariat et, avec l'aide de René KRATZER, la comptabilité et la gestion administrative de l'immeuble locatif. Raphaël SCHAER et Pascal FLOTRON sont chargés de la vente des immeubles. Jean-Paul STALDER assure la gestion des bâtiments et les relations avec les artisans.

Les Relations avec RefBeJuSo sont gérées par Raphaël SCHAER et celles avec le CSJ par Marie-Louise HOYER. Le lien avec les médias est assuré par Philippe KNEUBÜHLER.

4. Prochaines étapes

L'appel d'offre concernant le courtage immobilier est lancé. Les contrats devaient être signés au cours du mois de juin début, avec, toujours, pour l'instant, comme objectif la vente des immeubles d'ici la fin de l'année.

On rappellera que les décisions formelles quant à la vente effective du Centre seront prises en temps voulu dans le cadre d'une assemblée générale extraordinaire.

Un contact sera également pris durant le printemps avec l'Eglise Nationale pour explorer la possibilité de maintenir sous une forme ou une autre une activité ecclésiale à Sornetan. Cette démarche n'est pas incompatible avec la mise en vente des immeubles. Elle est parrainée par le Conseil synodal BEJUSO, le CSJ et le Conseil de l'Eglise de la République et canton du Jura. La préparation de ce contact a été confiée à Philippe KNEUBÜHLER, Pascal FLOTRON et Raphaël SCHAER.

Vu les règles sanitaires actuellement en vigueur, le comité sursoit pour l'instant à une vente « vide Sornetan ».

Le comité va plancher - après la pause estivale - sur la mise en place d'une cérémonie mettant un terme à ce projet avant-gardiste et fédérateur qu'a été le Centre de Sornetan.

5. Conclusion

Le cadre financier est en place pour assurer le processus de liquidation. La répartition des tâches au sein du comité permet d'assurer le bon suivi des opérations. Ceci nous permet d'aborder avec confiance la prochaine phase délicate qu'est la vente des immeubles.





Notre prochaine Newsletter vous sera envoyée à la fin de l'été.

Le comité de l'association Centre de Sornetan

Pascal Flotron

Marlyse Gobat

Marie-Louise Hoyer

Jean-Paul Stalder

Myriam Tellenbach

Philippe Kneubühler

René Kratzer

Raphaël Schaer

